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Naucalpan de Juárez, Méx.– La alcal-
desa Patricia Durán Reveles informó 
que el gobierno municipal ha brindado 
más de 3 mil atenciones psicológicas y 
jurídicas en sus esfuerzos por mitigar 
la violencia de género.

Explicó que los niveles de violencia 
en sus distintas manifestaciones son un 
indicador y han marcado la pauta para 
atender el problema.

En el mismo sentido, destacó la sus-
titución del Instituto de la Mujer por la 

Ciudad de México.–El primer alcal-
de en Gustavo A. Madero, Francisco 
Chíguil Figueroa, presidió la primer 
entrega de apoyos económicos a 40 
familias damnificadas del Edificio 
52 de la Unidad Habitacional Lin-
davista Vallejo, entregándoles 15 
mil pesos como primer apoyo.

En conferencia de prensa el al-
calde Francisco Chíguil Figueroa 

señaló que el gobierno de la alcal-
día destinará 10 millones de pesos 
para la rehabilitación o recons-
trucción del edifico.

Comentó que hasta el momento 
son 20 vecinos los que aceptaron el 
apoyo para hospedarse en un hotel, 
cuyo gasto corre por parte de la al-
caldía hasta el día domingo. Señaló 

Francisco Chíguil Figueroa

Ciudad de México.– El diputado fe-
deral del Grupo Parlamentario de 
Morena, César Agustín Hernández 
Pérez, presentó una iniciativa por el 

que se reforman los artículos 42 Bis; 
la fracción XIX Bis, del Artículo 132; 
la fracción VII, del artículo 427 y la 
fracción IV, del artículo 429 todos de 

la Ley Federal del Trabajo, en mate-
ria de derechos de los trabajadores 
ante una emergencia sanitaria.

Ciudad de México.– La presidenta de la Mesa 
Directiva de la Cámara de Diputados, Laura An-
gélica Rojas Hernández, declaró formalmente ter-

minados los trabajos correspondientes al Primer 
Periodo de Sesiones Extraordinarias del Segundo 

Ciudad de México.– El alcalde Armando Quintero 
encabezó por tercera ocasión una reunión con líde-
res de las diferentes organizaciones de tianguis en 

Iztacalco, como parte del seguimiento para el re-
greso paulatino a la “Nueva normalidad”, buscan-

Ciudad de México.– El 26 de junio, 
aproximadamente a las 06:38 horas, 
el secretario de Seguridad Ciudadana 
(SSC-CDMX), Omar García Harfuch, 
sufrió un atentado que puso en riesgo 
su vida, informó la Fiscalía General ca-
pitalina, agregando que se encontraba 
consciente y fuera de peligro.

Asimismo la fiscalía General comu-
nicó que se logró la detención de 12 
personas con procedencia de la Ciudad 
de México, Guadalajara, Guerrero, Na-
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Apaxco, Méx.– El gobierno local, encabezado por 
el alcalde Daniel Parra Angeles, ha continuado 
con la entrega de cubrebocas en las unidades mé-
dicas, asimismo hizo una donación de mil de ellos 
a la coordinación municipal Tequixquiac-Apaxco 
correspondiente a la jurisdicción sanitaria Zum-
pango, con el propósito de minimizar el riesgo de 
contagio ante la pandemia de Covid-19.

Asimismo, Parra Angeles señaló que se han 
sostenido reuniones semanales con los sectores 
religiosos, educativos, empresariales, comercia-
les y de salud del municipio que se han sumado 
dando seguimiento a las acciones de prevención 
y mitigación de contagios para así regresar a las 
actividades de una manera más segura.

20 delegados para las 20 regiones en que el CEN panista dividió al Edomex

Naucalpan de Juárez, Méx.– Con un 
partido unido, fuerte, vigoroso, com-
petitivo con los perfiles de sus mejores 
hombres y mujeres como candidatos al 
proceso electoral del 2021, Jorge Inzun-
za, presidente del PAN en el Estado de 
México, dio a conocer a los 20 delega-
dos de las 20 regiones que el Comité Es-
tatal dividió la entidad con la finalidad 
de llevar el diálogo, la unidad, la fuerza 
de sus contendientes para recuperar el 
Corredor Azul, gobernar a la mayor par-
te de la población mexiquense y ganar 
curules federales y locales para quitar la 
mayoría a Morena.

El grupo de delegados encabezado 
por Enrique Vargas del Villar, alcal-
de de Huixquilucan y de la Asocia-
ción Nacional de Alcaldes del PAN 
(ANAC), está integrado por alcaldes, 
alcaldesas, ex presidentes municipales, 
ex jefes estatales, legisladores, ex regi-
dores y consejeros estatales.

En una reunión virtual llamada “365 
Días de Recuperar el Estado de Méxi-
co”, en la que participaron más de 500 
líderes panistas, el presidente nacional 
del PAN, Marko Cortés tomó la protes-
ta a los 20 delegados y señaló:

“El peso electoral del Estado de 
México es enorme en el país. Esta-
mos construyendo. Les pido que todos 
quepamos. Hagamos un esfuerzo para 
que la unidad se traduzca en buscar un 
espacio, un lugar para que todos poda-
mos participar. Sí hacemos lo necesa-

La lista es la siguiente: Región 1, 
Jorge Espinosa Arciniega; Región 2, 
Leticia Zepeda Martínez; Región 3, José 
Antonio García García; Región 4, Fran-
cisco Rodríguez Posadas; Región 4A, 
Juan Antonio Pérez Quintero; Región 5. 
Anuar Azar Figueroa; Región 6, Oscar 
Hernández Meza; Región 7 Renné Ro-
dríguez Yáñez; Región 8, Evelin Mayén 
González; Región 9, Anuar Azar Figue-
roa; Región 10, Enrique Vargas del Vi-
llar; Región 11, Javier Olivares Chávez; 
Región 12, Enrique Vargas del Villar; 
Región 13, Brenda Escamilla Sámano; 
Región 14, Francisco Gárate Chapa; Re-
gión 15, Miriam Escalona Piña; Región 
16, Daniel Para Angeles; Región 17, 
Erick Ruiz Medina; Región 18, Héctor 
Quezada Quezada; Región 19, Gabino 
Jasso Aguirre; Región 20, Alejandro 
Cenovito Flores Jiménez; Región 20 A, 
Alejandro Martínez Higuera.

rio, con buenos candidatos a alcaldes 
se ganarán diputaciones federales y 
locales. El PAN gobierna bien y para 
todos. Si hay un buen 2021, el sueño 
del 2023 se puede cristalizar y pintar el 
Estado de México de azul porque sig-
nifica un modelo de gobierno”.

A los delegados les dijo que su mi-
sión es: “Escuchar y atender a todos los 
liderazgos de las regiones y las mujeres 
se busque la rentabilidad para el mejor 
resultado electoral para los próximos 
servidores de gobierno y la unidad”.

Por su parte, Jorge Inzunza señaló que 
los delegados saben construir en el PAN. 
Saldrán a todos los rincones del Estado 
de México para buscar el diálogo, la uni-
dad y sacar los procesos para tener un 
PAN fuerte, sólido en campaña. El PAN 
gobierna mejor y con orgullo decimos 
que tenemos al mejor alcalde calificado 
en el país, Enrique Vargas del Villar.

Nezahualcóyotl, Méx.– Para garanti-
zar que los ciudadanos cuenten con los 
materiales necesarios para desinfectar 
sus hogares y cumplan con las medi-
das higiénico-sanitarias indispensables 
para evitar contagios de Covid-19, en 
la localidad el alcalde Juan Hugo de la 
Rosa García continuó, junto a junto a 
integrantes de la Brigada Neza te Ayu-
da y elementos de la Policía Munici-
pal, la entrega casa por casa de más de 
200 mil kits de limpieza consistentes 
en jabón y cloro.

El edil señaló que, con la entrega de 
cloro, jabón y un instructivo de la ma-
nera adecuada de limpiar y desinfec-
tar el hogar, se pretende apoyar a los 
ciudadanos para que puedan mantener 
limpios sus hogares y así disminuir las 
probabilidades de enfermar por Co-
vid-19, toda vez que Nezahualcóyotl 
se mantiene en semáforo rojo por la 
elevada cantidad de contagios que pre-
senta, los cuales hasta el día de ayer su-
maban 2 mil 880 casos confirmados.

Destacó que hasta que la cifras no 
se detengan y la Zona Oriente del Va-

lle de México se mantenga como un 
foco rojo a nivel nacional con más de 
24 mil 799 casos confirmados, el go-
bierno municipal que encabeza seguirá 
tomando medidas y realizando accio-
nes para proteger a sus habitantes de 
la enfermedad, a quienes pidió maxi-
mizar las medidas higiénico-sanitarias 
señaladas, tales como el usos de cubre-

bocas, gel antibacterial, el lavado de 
manos constante, el cuidado de la sana 
distancia y resguardándose en casa el 
mayor tiempo posible.

De la Rosa García precisó que estos 
paquetes consisten en una bolsa de ja-
bón en polvo de medio kilo, una bote-
lla de un litro de cloro y su respectivo 
instructivo de uso.

Juan Hugo de la Rosa García entregando personalmente los insumos

Receso del Segundo Año de Ejercicio 
de la LXIV Legislatura.

La diputada reconoció el esfuerzo y 
el trabajo de las y los diputados y de 
todos los grupos parlamentarios para 
que se pudiera realizar la sesión.

Señaló: “Hoy 30 de junio de 2020 la 
Cámara de Diputados de la LXIV Le-
gislatura del Honorable Congreso de la 
Unión declara formalmente terminados 
sus trabajos correspondientes al Primer 
Periodo de Sesiones Extraordinarias 
del Segundo Receso del Segundo Año 
de Ejercicio al que fue convocada”.

Después de que el Pleno entonara 
el Himno Nacional, la diputada Lau-
ra Rojas dijo que la presidencia de la 

se implementará uso de cortinas pro-
tectoras, uso de sanitizante de alto es-
pectro, manejo de alimentos en la mo-
dalidad sólo para llevar, se tomará la 
temperatura a los clientes para ingresar 
al área de venta, se les pedirá lavarse 
las manos con agua y jabón en la entra-
da; los vendedores estarán equipados 
con guantes, caretas acrílicas y babe-
ros, se seguirán respetando las medidas 
recomendadas por el gobierno federal 
y la Secretaría de Salud.

mioneta en donde viajaba el secretario 
de Seguridad Ciudadana.

Por otra parte, se identificaron tres zo-
nas en donde se realizaría el ataque, sien-
do las siguientes: 1.- Monte Blanco y ave-
nida Paseo de la Reforma, colonia Lomas 
de Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo; 
2.- Hamburgo y Florencia, colonia Juárez, 
alcaldía Cuauhtémoc; 3.- Monte Blanco y 
Explanada, colonia Lomas de Chapulte-
pec, alcaldía Miguel Hidalgo.

Hasta el momento se tienen asegura-
das diversas armas de fuego de diferen-
tes calibres, un fusil Barret, granadas 
de fragmentación, granadas de humo, 
equipos telefónicos, equipos de radio-
comunicación, chalecos balísticos, 13 
vehículos y testigos de los hechos.

Se continúa con el acopio y análisis 
de información y de igual manera se 
siguen recolectando videos de cámaras 
del C5, C2 y particulares.

Esto en coordinación con la SSC, con 
el C5, con el Centro Nacional de Inteli-
gencia, la Fiscalía General de la Repú-
blica, la Guardia Nacional y las áreas de 
inteligencia de la Marina y del Ejército.

La investigación está a cargo del jefe 
general de la Policía de Investigación y 
del equipo más especializado de agen-
tes del Ministerio Público y peritos de 
la Coordinación General de Delitos de 
Alto Impacto.

yarit, Chihuahua, Michoacán y uno de 
nacionalidad colombiana.

Como resultado de las entrevistas 
realizadas a los detenidos, se tuvo co-
nocimiento que posiblemente fueron 
contratados con tres semanas de ante-
rioridad al evento y que recibirían una 
cantidad de dinero a cambio.

Se logró saber que fueron organiza-
dos en cuatro células conformadas por 
siete integrantes cada una y fueron con-
centrados en la Ciudad de México.

De igual manera, el día de la fecha 
fueron trasladados en una camioneta 
marca Chevrolet, Tipo Suburban, color 
blanco y otra color negro al lugar don-
de realizarían el atentado aproximada-
mente a las 04:00 horas, recibiendo la 
indicación de que tenían que verificar 
si pasaban patrullas de la Secretaría de 
Seguridad Ciudadana.

Cabe señalar que el día 25 de junio 
del 2020, aproximadamente a las 22:00 
horas, los trasladaron a diferentes luga-
res encapuchados con la finalidad de re-
coger armamento y posteriormente los 
llevaron a tres diferentes puntos en las 
inmediaciones de las alcaldías Miguel 
Hidalgo y Cuauhtémoc, específicamen-
te lugares en donde interceptarían la ca-

Mesa Directiva participará por escri-
to al Ejecutivo federal, a la Suprema 
Corte de Justicia de la Nación, a la 
Cámara de Senadores y a la Comi-
sión Permanente, que ha declarado 
formalmente terminados sus trabajos 
correspondientes.

Finalmente, informó que el acta de 
la sesión se insertará en el Diario de 
Debates y levantó la sesión.

Antes, la presidenta de la Cámara 
de Diputados dijo: “Diversos grupos 
parlamentarios han expresado su so-
lidaridad con el diputado Juan Carlos 
Romero Hicks, debido al fallecimien-
to de su hijo Juan Carlos, y desde la 
Mesa Directiva hacemos propias esas 
expresiones de solidaridad y apoyo y 
enviamos nuestras condolencias a la 
familia del diputado”.

do en todo momento preservar la salud 
de las y los iztacalquenses.

El acuerdo referente a su reinsta-
lación y las medidas de prevención, 
tiene como finalidad la de mitigar, 
reducir y evitar los contagios deriva-
dos del virus Covid-19 e impulsar la 
economía popular.

Para el regreso de los comerciantes 
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seguimiento. Además, reveló que por 
medio de la Dirección de Desarrollo 
Integral de las Mujeres se vigila de for-
ma permanente la situación de más de 
45 mujeres que han sido víctimas.

Por otra parte, la presidenta muni-
cipal resaltó la creación del Centro de 
Atención a la Violencia de Género, 
unidad que, en colaboración con el 
Gobierno del Estado de México, brin-
da ayuda integral a mujeres que han 
sufrido algún tipo de agresión.

Durán Reveles añadió que la de-
pendencia tiene un área encargada 
de inculcar nuevas masculinidades y 
erradicar la violencia de género, tanto 
en el interior del Gobierno como en la 
iniciativa privada, en cuestiones como 
acoso y hostigamiento laboral.

Secretaría de las Mujeres Naucalpenses 
y la Igualdad Sustantiva, lo cual au-
mentó el presupuesto y la cantidad de 
personas dedicadas a este tema en áreas 
especializadas.

“La Dirección de Seguridad y Em-
poderamiento trabaja con las habitan-
tes a través de capacitaciones y crédi-
tos. El 80 por ciento de los microcré-
ditos otorgados en Naucalpan, que son 
30 millones de pesos al año, son para 
mujeres”, dijo la edil.

Asimismo, destacó la existencia de 
la Dirección Municipal de la Igualdad 
Sustantiva, la cual mide qué pasa con 
las agresiones hacia este sector y le da 

Más de 3 mil atenciones
viene de la portada
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del Medio Ambiente que desarrolló 
la 60 Legislatura estatal del 5 al 17 
de junio a través de sus redes so-
ciales abonó al fortalecimiento de 
la conciencia ambiental de la socie-
dad, ya que acercó a los ciudada-
nos información de la comunidad 
científica sobre la relación entre el 
deterioro del entorno natural y la 
aparición del Covid-19.

Después del cierre de la Jornada, 
en la que participaron representan-
tes de la Organización de las Na-
ciones Unidas (ONU), la Universi-
dad Nacional Autónoma de México 
(UNAM), la Universidad Autónoma 
del Estado de México (UAEMex) y el 
Colegio Mexiquense, el legislador 
puntualizó que las aportaciones de 

Toluca de Lerdo, Méx.– Vivimos 
tiempos de cambios inevitables, ori-
ginados por la necesidad de proteger 
la salud de todas las personas en esta 
época de pandemia por el nuevo coro-
navirus. Para la Universidad Autóno-
ma del Estado de México no hay bien 
más elevado que la vida humana, por 
lo cual hemos tomado una serie de de-
cisiones que buscan proteger la salud 
y la vida de toda nuestra comunidad 

y de aquellas personas que aspiran a 
formar parte de ella.

Al igual que se llevó a cabo el pro-
ceso de preinscripción para ingresar a 
los Estudios de Nivel Medio Superior 
y Estudios Profesionales, el examen de 
admisión tendrá que realizarse por in-
ternet, de tal modo que los aspirantes 
lo resolverán desde su hogar.

De este modo, se minimiza la mo-
vilización y se evitan aglomeraciones 

que podrían representar riesgo de con-
tagio por Covid-19, al tiempo que se 
garantizan las mismas condiciones de 
validez y confiabilidad que al realizar-
lo de manera presencial.

Por esta razón, los aspirantes debe-
rán contar con un equipo de cómputo 
con conexión a internet para realizar 
su examen. A partir de hoy y hasta el 
22 de julio, los aspirantes recibirán 
información sobre el “Examen desde 
casa”, el apoyo para asegurar la fun-
cionalidad de su equipo y harán un en-
sayo práctico de la resolución en línea 
del examen. Las fechas y horarios de 
la aplicación se les informarán, a cada 
aspirante, el día 10 de julio.

Quienes tras el proceso de admisión 
resulten aceptados, junto con sus fa-
milias, deberán asegurarse de contar 
con equipo de cómputo y conexión a 
internet para cursar sus estudios en la 
UAEM, pues evitar riesgos de conta-
gio seguirá siendo una prioridad en to-
dos los espacios universitarios, por lo 
cual muchas de las clases serán impar-
tidas a distancia, incluso en aquellos 
programas que están clasificados como 
completamente presenciales.

Toluca de Lerdo, Méx.– Debido al in-
terés mostrado por parte de la ciudada-
nía para conocer más sobre las candi-
daturas independientes, personal de la 
Dirección de Partidos Políticos del Ins-
tituto Electoral del Estado de México 
(IEEM), amplió la oferta para impartir 
más cursos virtuales en la modalidad 
de videoconferencia.

De tal forma que durante la explica-
ción virtual, se informó a la ciudadanía 
interesada, que las candidaturas inde-
pendientes han tenido grandes avan-
ces, ya que durante el Proceso Elec-
toral 2014-2015 lograron el registro 9 
planillas para Ayuntamientos, en tanto 
que, en el de 2017-2018, hubo 18 pla-
nillas registradas más una fórmula para 
una diputación local; asimismo, en la 
elección a la Gubernatura de 2017 se 
tuvo una candidata independiente.

También se comentó que las can-
didaturas independientes atienden a 
la necesidad de ampliar las formas de 
participación de la ciudadanía en temas 
políticos y de gobierno, las cuales ade-
más representan uno de sus derechos 
político-electorales, que es el de ser 
votado bajo esta modalidad. Y es que, 
la postulación a una candidatura de 
manera independiente es un derecho 
que se puede ejercer para ocupar una 
diputación por el principio de mayoría 
relativa e integrar los Ayuntamientos 
de la entidad.

Asimismo, se informó su contexto 
histórico y la normatividad que regula 
el procedimiento de registro, los dere-
chos y obligaciones relacionados con 
las materias de acceso a medios de co-
municación, fiscalización, propaganda 
y acreditación de representantes.

Por lo anterior y a manera de defini-
ción, se destacó que una candidatura 
independiente es un derecho político, 
y por lo tanto humano, que implica la 
posibilidad jurídica de que una ciu-
dadana o un ciudadano, sin afiliación 
a un partido político o con su apoyo, 
participe en una contienda a un car-
go de elección popular, siempre que 
cumpla con las condiciones y requisi-
tos que se establezcan en la normati-
vidad aplicable.

Asimismo, pudieron conocer las 
etapas del proceso de selección que 
consiste en la publicación de la convo-
catoria, en donde se indican los cargos 
de elección popular a los que pueden 
aspirar, así como los requisitos de ele-
gibilidad, la documentación compro-
batoria requerida, entre otros.

Respecto a los actos previos al regis-
tro se les especificó que deberán pre-
sentar su manifestación de intención al 
IEEM así como cumplir con la crea-
ción de una asociación civil.

A su vez, se les dio a conocer que la 
etapa para la obtención del apoyo ciuda-
dano se relaciona con el plazo de reco-
lección de un determinado porcentaje de 
apoyo, mismo que será verificado por el 
órgano electoral y posteriormente, po-
drán solicitar a los Consejos respectivos 
el registro de fórmulas o planillas y, en 
su caso, se procederá a su registro.

Curso virtual en la modalidad de videoconferencia

los expertos incentivarán un cam-
bio de paradigmas, hábitos y con-
ductas individuales y sociales en 
beneficio del medio ambiente.

El también coordinador del Grupo 
Parlamentario de morena agradeció 
a los especialistas que compar-
tieran sus puntos de vista, ya que 
enriquecieron la reflexión pública, 
pues mostraron las lecciones que la 
pandemia está dejando a la humani-
dad en cuanto a su interacción con 
las especies y los ecosistemas y la 
manera en que esa relación con la 
naturaleza deberá cambiar en ade-
lante, con lo cual los ciudadanos 
pudieron tener diferentes puntos de 
vista respecto al vínculo del medio 
ambiente con la enfermedad.

Toluca de Lerdo, Méx.– El presiden-
te de la Junta de Coordinación Polí-
tica, el diputado Maurilio Hernández 
González, destacó que la Jornada 

Maurilio Hernández González

que posiblemente en el mes de julio 
se inicie con el pago de 5 mil pesos 
para apoyar en rentas, el cual du-
raría hasta el mes de diciembre que 
termina el año fiscal.

Informó también que los ha-
bitantes del Edificio 52 recibirán 
vales del programa Mercomuna y 
despensas. Así mismo señaló que se 
ha iniciado la transformación total 
de luminarias en las tres manzanas 
que conforman la Unidad Habita-
cional Lindavista Vallejo.

“Yo viví el sismo de 1985 en esa 
misma Unidad, conozco la proble-
mática y por ello no les vamos a fa-
llar, se hará lo necesario para poder 
apoyar y acelerar los trabajos para 
que pronto puedan regresar a sus 
casas”, comentó.

Por su parte. Oscar Díaz Gon-
zález Palomas, director general de 
Obras y Desarrollo Urbano, co-
mentó que si bien a él le tocó ser 
el portavoz de la terrible noticia a 
los vecinos que el edifico ya no era 
habitable por los daños estructu-
rales que presentaba de años an-
teriores, también fue el encargado 

de supervisar que se realizarán los 
estudios pertinentes en el edifico 
para desarrollar las obras de reci-
mentación, renivelado y refuerzo, 
en dónde colaborarán profesio-
nales del Instituto Tecnológico de 
Gustavo A. Madero.

El director general de Asuntos 
Jurídicos y de Gobierno, Enrique 
Rodrigo Rojas Serafín, comentó 
que estos apoyos forman parte de 
un programa social instruido desde 
el 31 de diciembre del 2019, mien-
tras que Rubén Linares Flores, di-
rector general de Desarrollo Social, 
señaló que el área ha mantenido co-
municación total con todos los veci-
nos y que se continuará apoyando a 
la comunidad en el tema de vivien-
da y salud.

Al evento también asistió, el no-
tario 120 de la Ciudad de México, 
Miguel Angel Espíndola Bustillo, 
quien fungió como supervisor de 
las entregas; Carlos Pedro Gutié-
rrez, quien agradeció la formaliza-
ción de los acuerdos establecidos en 
la reunión con vecinos y autorida-
des de la alcaldía, así como repre-
sentantes de las 40 familias damni-
ficadas, quienes a final del evento 
recibieron su apoyo.

El legislador federal, César Her-
nández, mencionó que “actualmen-
te la Ley Federal del trabajo regula 
cuáles son las obligaciones de los 
patrones y los derechos de los tra-
bajadores ante una emergencia 
sanitaria, en sus artículos 42 Bis, 
132 fracción XIX Bis, 168,175, 427 
fracción VII y 429 fracción IV, sin 
embargo; su alcance no contempla 
todas las hipótesis que se pueden 
dar ante una emergencia sanitaria, 
por ejemplo, la Ley Federal del Tra-
bajo contempla como supuestos 
especiales a los menores de edad 
y a las mujeres embarazadas o en 
periodo de lactancia pero, ¿qué 
pasa con las personas con alguna 
discapacidad o con alguna enfer-
medad crónica?; ¿qué pasa si un 
trabajador decide por su propia vo-
luntad faltar a laborar por motivo de 
una emergencia sanitaria?; ¿qué 
pasa con el salario, prestaciones 
y derechos de los trabajadores, si 
el patrón decide suspender labores 
antes de que una autoridad sanita-
ria emita la declaratoria de emer-
gencia sanitaria?; y/o ¿qué pasaría 
el salario, prestaciones y derechos 
de los trabajadores, si el patrón 
suspendió temporalmente la rela-
ción de trabajo, por su voluntad y 
posteriormente la autoridad com-
petente declara una emergencia 
sanitaria?, precisamente para dar 
respuesta a estas interrogantes 
elabore esta iniciativa”.

En el texto de la iniciativa el le-
gislador federal, César Hernández, 
plantea establecer en la Ley Fe-
deral del Trabajo, que, en caso de 
que las autoridades competentes 
emitan una declaratoria de contin-
gencia sanitaria, no podrá utilizar-
se el trabajo de adultos mayores 
que cuenten con sesenta años o 
más de edad, personas con alguna 
discapacidad, ni personas con en-
fermedades crónicas, ello sin, per-

juicio en su salario, prestaciones y 
derechos; además, propone admi-
tir que, el trabajador pueda elegir 
libremente no asistir a laborar por 
motivo de una emergencia sanita-
ria, antes de que las autoridades 
competentes emitan una decla-
ratoria de contingencia sanitaria, 
hipotético que no podrá exceden-
te de un mes y sería sin goce de 
sueldo; y finalmente busca permitir 
al patrón suspender temporalmen-
te las relaciones de trabajo en los 
casos de contingencia sanitaria, 
antes de que, la autoridad com-
petente declare una suspensión 
general de labores, sin perjuicio 
para los trabajadores en su salario, 
prestaciones y derechos.

De conformidad con datos de la 
Encuesta Nacional de Ocupación y 
Empleo, emitida por el INEGI, de 
los más de 119 millones de habi-
tantes que integramos la Repúbli-
ca Mexicana; 57, millones 625, mil 
521 personas forman parte de la 
Población económicamente activa.

“Tales ciudadanos que traba-
jan tanto a nivel público como en 
privado, hoy se encuentran des-
concertados y muy preocupados 
ante la emergencia sanitaria que 
se vive a nivel mundial, y por las 
medidas que se han tenido que 
tomar al respecto, como lo es, el 
quedarse en casa y no poder salir 
a laborar como lo hacen de mane-
ra habitual, pues esto trae diversas 
consecuencias como la posible 
disminución o carencia total de 
su salario, y siendo este su medio 
para subsistir, la situación se tor-
na aún más complicada, pues los 
gastos siguen, las deudas se pue-
den incrementar, la inseguridad 
puede quebrantarse aún más, se 
pueden cometer más delitos, las 
enfermedades tanto físicas como 
mentales pueden aparecer, entre 
ellas la depresión que puede des-
embocar en su peor escenario: el 
suicidio”, finalizo el diputado fede-
ral, Hernández Pérez.
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Maurilio Hernández González

Toluca de Lerdo, Méx.– Las Co-
misiones Unidas de Finanzas 
Públicas y Planeación y Gasto 
Público de la 60 Legislatura ini-
ciaron el análisis de la iniciati-
va del Ejecutivo mexiquense 
por medio de la cual busca fa-
cilitar a los municipios el acce-
so a los recursos del Fondo de 
Estabilización de los Ingresos 
de las Entidades Federativas 
(FEIEF), mecanismo para com-
pensar la caída estimada de 

Toluca de Lerdo, Méx.– Con la elec-
ción de México como miembro no per-
manente del Consejo de Seguridad de 
la Organización de las Naciones Uni-
das (ONU), el gobierno del presidente 
Andrés Manuel López Obrador se ano-
ta un éxito más en su política exterior 
y “debe ser visto como un gran paso 
de nuestro país en el contexto interna-
cional”, afirmó el diputado Maurilio 
Hernández González.

Al hablar sobre la elección de Méxi-
co para formar parte de ese organismo 
durante el periodo 2021-2022, Mauri-
lio Hernández destacó la abrumadora 
votación a favor de México por 187 
votos a favor de un total de 192 paí-
ses miembros de la ONU, con cinco 
abstenciones y ningún voto en contra, 
y que es la más alta en la historia al-
canzada por México en el Consejo de 
Seguridad, lo que demuestra el nivel 
de reconocimiento y confianza que se 
le tiene en el mundo.

En coincidencia con el presidente 
López Obrador, el legislador local de 
Morena destacó que México deberá 
promover y defender en ese organismo 
los principios de la política exterior 
plasmados en nuestra Carta Magna, 
junto con acciones para proscribir la 
amenaza y uso de la fuerza en las re-
laciones internacionales y promover 

la igualdad jurídica de los Estados, la 
cooperación para el desarrollo con res-
peto, protección y promoción de los 
derechos humanos, la lucha por la paz 
y la solidaridad internacional.

Respaldó, además, las propuestas 
del presidente de México a la repre-
sentación nacional en el Consejo de 
Seguridad: promover el cumplimiento 
en el mundo de cuatro derechos fun-
damentales (el derecho a la palabra, 
el de culto, el de vivir sin temores y 
el de vivir libres de miseria); promo-
ver el desarrollo sustentable y que las 
naciones ricas y organismos interna-

cionales apoyen a pueblos y gobiernos 
pobres en la lucha contra el hambre, las 
pandemias, el racismo, el clasismo, el 
sexismo, la xenofobia y la discrimina-
ción, entre otras. 

El legislador también respaldó la 
postura para limitar el veto de los cin-
co miembros permanentes del Conse-
jo y los postulados respecto a que en 
ningún conflicto se imponga el poder 
hegemónico de las potencias y evitar 
siempre el uso de violencia, según el 
principio juarista de que entre los in-
dividuos como entre las naciones, el 
respeto al derecho ajeno es la paz.

inversiones, indicó que “resulta inapro-
piado que esa Secretaría culpe a los con-
cesionarios de no ser empresarios, cuan-
do ha sido y es su responsabilidad elegir 
a los concesionarios, y si los que ya lo 
son carecen de preparación empresarial, 
compete a esa Secretaría instrumentar 
programas que los preparen y capaciten 
en las mejores prácticas empresariales 
para el sector, con un objetivo de mejorar 
el servicio para los pasajeros”.

Lamentó además que durante sexe-
nios los recursos que requería el sector 
para su modernización y ordenamiento 
se hayan destinado a usos electorales, 
afectando la prestación de un servicio 
eficiente al que tienen derecho los y las 
mexiquenses.

Toluca de Lerdo, Méx.– La Secretaría 
de Movilidad de la entidad se eviden-
ció como insensible ante los problemas 
del transporte público mexiquense y las 
consecuencias negativas de la pandemia 
para sus concesionarios y operarios, a 
quienes les negó respaldo a través de va-
les de combustible, apoyos para realizar 
los trámites reglamentarios y normativos 
y la condonación de multas por trámites 
extemporáneos durante esta emergencia 
nacional de salud que los está afectando 
directamente, afirmó el diputado Nazario 
Gutiérrez Martínez.

Para el presidente de la Comisión de 
Comunicaciones y Transportes de la 60 
Legislatura estatal, la respuesta de esa 
dependencia del gobierno mexiquense al 
exhorto emitido por la Diputación Per-
manente el pasado 21 de mayo para que 
la Secretaría diera apoyos para combusti-
bles y condonación de multas a ese sector 
en esta contingencia, demuestra que se ve 
a los transportistas como adversarios y 
los descalifica por no prestar este servicio 
bajo criterios y prácticas empresariales.

El legislador apuntó que en los dos 
últimos años la Secretaría ha dado 
muestras de incapacidad para abatir el 
rezago administrativo con el que se pre-
tende reordenar el sistema, por lo que se 
pronunció por un nuevo modelo para el 
sector que le permita, entre otras venta-
jas, enfrentar con fortaleza emergencias 
como la presente.

Nazario Gutiérrez, autor del exhorto re-
ferido, expuso que el origen del rezago en 
el sector de transporte se debe al exceso de 
trámites, los cuales, por si no bastara, han 
sido condicionados a la exigencia de dis-
positivos de seguridad en las unidades. 

“Pretenden resolver el rezago en trámi-
tes administrativos con nuevos trámites, 
oponiéndose a cualquier reforma de fon-
do que realmente dé certeza jurídica a los 
concesionarios que son vistos en esa Se-
cretaría como sus adversarios y no como 
el complemento de la inversión que el Es-
tado requiere en el sector”, sentenció.

Tras apuntar que los concesionarios 
deben pagar altas sumas a la dependencia 
por trámites y servicios diversos, sin be-
neficios fiscales que las faciliten nuevas 

Nazario Gutiérrez Martínez

Atizapán de Zaragoza, Méx.– Para ha-
cer valer su derecho como mujer a la no 
discriminación, la alcaldesa Ruth Olve-
ra Nieto presentó una denuncia ante la 
Fiscalía General de Justicia del Estado 
de México (FGJEM) contra Gilberto 
de Jesús Lozano, fundador y líder del 
Frente Nacional AntiAmlo (Frenaa), 
quien en un video que publicitó en sus 
redes sociales la calificó con palabras 
denigrantes y misóginas.

En conferencia de prensa virtual, 
Raúl García, representante legal y ase-
sor de la presidenta municipal, Ruth 
Olvera Nieto, informó que el pasado 
18 de junio se inició formalmente la 
denuncia, donde se narra la agresión en 
contra de Olvera Nieto.

El abogado resaltó que esta acción 
legal es sobre todo para garantizar la 
prevención, atención, sanción y erradi-
cación de la violencia contra las muje-
res en el Estado de México y en espe-
cial en Atizapán de Zaragoza.

“Buscamos el respeto irrestricto a la 
dignidad humana de las mujeres, a la no 
discriminación, a la libertad y el cum-
plimiento de sus derechos humanos ci-
viles, sociales, culturales y políticos, de 
ahí la importancia de la denuncia.

“Confiamos en las autoridades 
competentes para que esclarezcan los 

hechos y las agresiones tengan conse-
cuencia jurídica”, agregó Raúl García.

Explicó que la carpeta de investiga-
ción se dio en un inicio por discrimina-
ción, que es uno de los delitos tipifica-
dos en el Código Penal y que dan parte 
a la violencia de género.

“De las investigaciones y los ele-
mentos que se hagan llegar a la Fisca-
lía, ya se determinará si estos hechos 
tipifican otro tipo de conductas”, re-
saltó el funcionario.

Evelyn Ramírez, ciudadana que 
acudió en representación de las muje-
res y de las que hacen gobierno y polí-
tica, señaló que la agresión de Gilber-
to Lozano en contra de la presidenta 
municipal, Ruth Olvera, va más allá 
de la participación de las mujeres en la 
política mexicana.

“La violencia de género está en todos 
los niveles, por lo que exigimos respeto 
y alzamos la voz para erradicar la miso-
ginia en todas sus formas”, expresó.

En la conferencia de prensa también 
estuvieron presentes: Héctor Monter, 
abogado; Ana Lilia López Jiménez, 
Quinta Regidora; Nina Hermosillo Mi-
randa, directora de Desarrollo Territo-
rial; Angélica Lozano, Procuradora del 
DIF municipal, en apoyo de la presiden-
te municipal y de todas las mujeres.

Va contra Gilberto de Jesús Lozano líder de Frenaa

las participaciones federales 
en 2020 y hacer frente a la pan-
demia de coronavirus.

En su momento, Faustino de 
la Cruz Pérez dijo que en esta 
crisis sanitaria no se ha visto al 
Ejecutivo y que los diputados 
han salido a distribuir apoyos 
a hospitales y comunidades. 
Preguntó si el gobierno del 
estado y los municipios tienen 
una propuesta de reestructu-
ración de sus presupuestos.

Ecatepec de Morelos, Méx.– Más de 91 
millones de pesos de los programas de 
Devolución de Derechos (Prodder) y de 
Saneamiento de Aguas Residuales (Pro-
sanear), de 2019, no han sido entregados 
al gobierno de este municipio, recursos 
que serán empleados para mejorar la in-
fraestructura hidráulica de la localidad.

Mario Luna Escanamé, director del 
Sistema de Agua Potable, Alcantarillado 

y Saneamiento de Ecatepec (Sapase), ase-
guró que recursos de ambos programas 
no han sido entregados al gobierno mu-
nicipal por parte de la Comisión Nacional 
del Agua, pese a la grave crisis que sufre 
el municipio en materia de agua potable.

Luna Escanamé afirmó que se ha difun-
dido información falsa de que el municipio 
no ha comprobado dichos recursos, “pero 
sencillamente no hay nada qué comprobar, 

pues Sapase no ha recibido tales recursos, 
cuya entrega continúa pendiente”.

Fernando Vilchis y Mario Luna
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César Agustín Hernández Pérez Mario Delgado Carrillo

casez de financiamiento, la gran com-
petencia de las producciones de otros 
países, la debilidad normativa y la falta 
de políticas públicas integradas que 
promuevan la producción”.

Manifestó que la meta es identificar 
el mejor instrumento para ejercer los 
recursos de la manera más eficiente 
posible sin afectar al sector cinemato-
gráfico y “este ejercicio democrático 
nos permitirá conocer a profundidad el 
funcionamiento, las fortalezas y debili-
dades del fondo”.

Por su parte, Sergio Mayer Bretón, 
presidente de la Comisión de Cultura, 
puntualizó que para fortalecer y ro-
bustecer la industria cinematográfica 
del país se acordó con la comunidad 
cinematográfica mantener el Fidecine, 
realizar trabajos de parlamento abierto 
a fin de mejorar el presupuesto público 
destinado para el sector en el ejercicio 
fiscal 20-21, y mantener los esfuerzos 
que ha realizado este órgano legislati-
vo, a través de la Subcomisión de Ci-
nematografía, para modernizar la Ley 
Federal en la materia, así como apoyar 
el trabajo desarrollado en el Imcine, en 
la comunidad cinematográfica y los 
acuerdos con esta comunidad.

“Como presidente de la Comisión de 
Cultura y Cinematografía, nuevamente 
manifiesto aquí el propósito que nos 
une y nos reúne con la comunidad cul-
tural cinematográfica, que es el de cons-
truir una sólida ruta en el desarrollo de 
este sector fundamental de la cultura en 
México”, dijo el diputado de Morena.

El encuentro virtual contó con la 
presencia de María Novaro Peñaloza, 
directora del Imcine; Mónica Lozano 
Serrano, presidenta de la AMACC; 
Fernando de Fuentes Sainz, presidente 
de la Canacine; del cineasta José An-
tonio Cordero, del Moccam; así como 
del director y guionista Guillermo del 
Toro; del productor Nicolás Celis; del 
actor Gael García Bernal; de la pro-
ductora Inna Payán; del director Jorge 
Ramírez Suárez y de la directora Nata-
lia Beristáin Egurrola, quienes coinci-
dieron mantener el fondo y destacaron 
las aportaciones de la industria para la 
economía y cultura de México.

Ciudad de México.– El diputado Ma-
rio Delgado Carrillo, coordinador del 
Grupo Parlamentario de Morena y 
presidente de la Junta de Coordinación 
Política, reiteró, ante la comunidad ci-
nematográfica del país, el compromiso 
de no desaparecer el Fondo de Inver-
sión y Estímulos al Cine (Fidecine).

Durante el parlamento abierto con-
vocado por las Comisiones de Presu-
puesto y Cuenta Pública, y Cultura y 
Cinematografía, para analizar, discutir 
y dialogar sobre el funcionamiento de 
este fideicomiso, en el marco de la ini-
ciativa para modificar la Ley Federal 
de Cinematografía, el legislador subra-
yó en un comunicado que se cumplirán 
con los compromisos establecidos el 
pasado 21 de mayo.

En ese sentido, aseguró que se im-
pulsarán los acuerdos que se determi-
nen desde la Secretaría de Cultura con 
la comunidad cinematográfica y se 
mantendrá un estrecho diálogo con las 
entidades y personalidades vinculadas 
directa o indirectamente con el fondo, 
para buscar las áreas de oportunidad 
que permitan mejorar el apoyo a esta 
industria, especialmente en términos 
de la nueva normalidad.

“Aprovechemos y legislemos para 
esta coyuntura de cómo va a ser ahora, 
de aquí en adelante, después de este vi-
rus o hasta que tengamos vacunas, cómo 
va a ser el tema del cine, de la taquilla, 
en fin, otros muchos aspectos que esta 
pandemia nos ha puesto a prueba”, dijo.

En su intervención, el diputado Eras-
mo González Robledo, presidente de la 
Comisión de Presupuesto y Cuenta Pú-
blica puntualizó que el objetivo de la 
iniciativa es eliminar la opacidad y dis-
crecionalidad en el uso de recursos pú-
blicos y fomentar la transparencia, ren-
dición de cuentas y responsabilidad, y 
que “el hecho que un fondo se encuen-
tre contemplado en dicha propuesta, no 
implica que vaya a desaparecer”.

En ese sentido, el legislador de Mo-
rena aseguró que no hay duda de la 
importancia de destinar recursos a la 
industria cinematográfica, la cual, sin 
embargo, se enfrenta en nuestro país a 
diversas problemáticas, “como la es-

Ciudad de México.– El diputado fede-
ral, César Agustín Hernández Pérez, 
perteneciente al Grupo Parlamentario 
de Morena, tras haberse manifestado 
en su momento en redes sociales y me-
dios de comunicación de los maestros 
mexiquenses por el bono incompleto 
que recibieron del Día del maestro, 
demandó del titular del Ejecutivo del 
Estado de México que fueran respeta-
dos los derechos laborales ganados por 
el magisterio de la entidad.

El pasado 15 de mayo se celebró el 
Día del Maestro, una fecha en la que 
los docentes son reconocidos por las 
enseñanzas que brindan, otorgándo-
seles un bono anual extra, de acuerdo 

al convenio de sueldos y prestaciones 
pactado entre el Gobierno del Estado 
de México y el Sindicato de Maes-
tros al Servicio del Estado de México, 
(SMSEM), sin embargo, este año tras 
la contingencia sanitaria por Covid-19 
y a decir, del líder del sindicato men-
cionado, dicho apoyo fue depositado 
la primera quincena del mes de mayo 
“con un ajuste,” que lo redujo en un 
aproximado del 40 por ciento.

Al respecto, el legislador fede-
ral, César Agustín Hernández Pérez, 
mencionó que “presentó un exhorto 
contundente para que el gobernador 
del Estado de México, Alfredo del 
Mazo Maza, cumpliera cabalmente 

con los derechos laborales adquiridos 
por el magisterio, quienes requieren 
su sueldo y apoyos completos ante 
la situación de la pandemia por la 
que todos estamos pasando. Estamos 
ante derechos adquiridos, siendo ile-
gal quitárselos de manera sorpresiva, 
máxime si este concepto ya fue apro-
bado en el presupuesto 2020, por la 
Legislatura local”.

Es importante reconocer que a los 
profesores se les estuvo exigiendo la-
borar casi de manera normal desde sus 
casas, que muchos invirtieron en pago 
de internet y tecnologías para haber 
dado clases en línea, así como elabo-
rar planeaciones, revisión de tareas 
para concluir el ciclo escolar, y que los 
alumnos no fueran afectados ante la 
emergencia sanitaria por el Covid-19.

“El magisterio del Estado de Méxi-
co, no está sólo, estamos dispuestos a 
alzar la voz cuando sea necesario junto 
con ellos para que sean escuchados y 
sus derechos laborales sean respetados 
por el gobierno encabezado por Al-
fredo del Mazo. Además, de que sean 
reconocidos por la gran labor que estu-
vieron desempeñando desde casa, con 
sus propios recursos, en pro de la ni-
ñez; ellos, al igual que los profesiona-
les de la salud merecen nuestro apoyo 
y agradecimiento”, finalizó el diputado 
César Hernández.

Ciudad de México.– Con la finalidad de 
generar acciones para un adecuado apro-
vechamiento, tratamiento y disposición de 
residuos electrónicos provenientes de las 
industrias de informática y electrónica, el 
vicecoordinador del Grupo Parlamentario 
de Morena en el Congreso capitalino, el 
diputado José Luis Rodríguez Díaz de 
León, presentó una iniciativa de reformas 
a la Ley de Residuos Sólidos, a la Ley de 
Salud y a la Ley de Alcaldías de la Ciudad 
de México para que se lleve a cabo una 
correcta separación de estos residuos.

Rodríguez Díaz de León, comentó que 
“los residuos o desechos electrónicos que 
generan contaminación son aquellos apara-
tos eléctricos y electrónicos de uso común 
como computadoras, impresoras, cámaras, 

y asegurar su recolección en los parques, 
jardines y en otros lugares de la vía pú-
blica y ordenar la fumigación periódica en 
los mismos. También, deberán fijar luga-
res especiales para depositar los residuos.

“Las alcaldías deberán de contar con 
la infraestructura necesaria para el buen 
manejo de los residuos, adoptando me-
didas para su adecuada separación, reco-
lección, aprovechamiento, tratamiento y 
disposición. Así mismo, deberán realizar 
acciones para evitar el acopio de residuos 
en lugares no autorizados” comentó Ro-
dríguez Díaz de León.

En este sentido, la Universidad Nacional 
Autónoma de México, reveló que México 
es el tercer país que más basura electrónica 
produce en el mundo, con un promedio de 
entre 7 y 10 kilos de desechos per cápita, 
lo que da un total aproximado al millón de 
toneladas de basura por año.

La iniciativa presentada por el diputa-
do local del Distrito 12 en Cuauhtémoc, 
José Luis Rodríguez Díaz de León, tiene 
como finalidad reducir considerable-
mente el número de la contaminación 
del aire, el agua y el suelo a causa del 
mal manejo de los desechos, minimizan-
do la emisión de productos químicos y 
materiales peligrosos, así como reducir 
las enfermedades causadas por produc-
tos químicos peligrosos.

teléfonos, microondas, CPU, televisiones, 
pilas y celulares, que hayan sido desecha-
dos sin ánimo de reutilizarlos”

El vicecoordinador del Grupo Parla-
mentario de Morena agregó que, cuando 
los equipos electrónicos son desechados 
en basureros, existe el riesgo de que las 
sustancias tóxicas que contienen sean libe-
radas contaminando el medio ambiente.

La iniciativa establece que el gobierno, 
por conducto de las alcaldías, deberán rea-
lizar acciones de recolecta separando los 
residuos sólidos, electrónicos y de manejo 
especial con el objetivo de ser trasladados a 
los centros de transferencia para su aprove-
chamiento, tratamiento y disposición final.

Además, deberán proveer de depósitos 
de residuos sólidos, residuos electrónicos 

José Luis Rodríguez Díaz de León
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Maricela Serrano Hernández

A partir del 1 de julio se reactivarán algunas actividades administrativas

Ixtapaluca, Méx.– Ante la insensibili-
dad y silencio del gobierno estatal para 
cumplir con la entrega de participa-
ciones, la alcaldesa Maricela Serrano 
adelantó que podría convocar a una re-
presentación para protestar por la falta 
de entrega de recursos que el gobierno 
mexiquense adeuda al municipio des-
de el año pasado, y que suma los 507. 
5 millones de pesos.

En conferencia de prensa virtual, 
acompañada por directores e integrantes 
del Cabildo, la directora del DIF, Yéssi-
ca González, detalló las acciones, y ca-
sos de Covid-19 que hasta el momento 
ha cobrado la vida de 189 personas.

Serrano Hernández detalló que el di-
nero ya está comprometido para obras 
y que en estos momentos se debe con-
siderar que además se requiere ampliar  
el apoyo ante la pandemia.

Entre las obras más relevantes de-
tenidas están el equipamiento médico 
y material de 15 centros de salud, la 
reconversión del Hospital Pedro Ló-
pez como hospital de segundo nivel, la 
construcción de la vía alterna al bule-
var Cuauhtémoc y la de módulos sani-
tarios, bardas y aulas para 54 escuelas.

Además el desazolve del colector 
Cuauhtémoc y el entubamiento del ca-
nal Lerma, que se ubica en Santa Bár-
bara. Advirtió que ante esta pandemia 
también se hará necesario reforzar la 

captación de agua en las escuelas con 
tinacos y cisternas para que pueda ase-
gurarse el lavado de manos y las medi-
das higiénicas del alumnado.

Ixtapaluca, comentó la presidenta 
municipal, hace lo propio para que se 
terminen las obras y a través del Ca-
bildo ha acordado insistir mediante 
oficios al gobierno federal y estatal 
para que apoyen con recursos extraor-
dinarios para enfrentar la pandemia, se 
implemente un programa nacional de 
alimentos y se entregue un bono de 
desempleo a la gente que mayoritaria-
mente perdió su trabajo.

En general, manifestó, el ánimo de 
las y los servidores públicos de su ad-
ministración es positivo porque se ha 

entendido que en esta pandemia se 
debe seguir atendiendo a la población; 
no obstante, “no deja de preocuparnos 
y enfadarnos la injusticia y la falta de 
una política más humana para atender 
el tema de la salud y el empleo, por lo 
que de ser necesario se convocará a 
marchar a una representación”.

A medida que el semáforo de la pan-
demia cambie a naranja y se reinicien 
las actividades en la ciudad de México, 
señaló, podría afectar a la población ixta-
paluquense, por lo que se reforzarán las 
medidas de prevención sanitizando las 
unidades del transporte público, colocan-
do más lavabos móviles, con la vigilan-
cia en el uso de cubre boca y gel y moni-
torear la capacidad de los hospitales.

Chimalhuacán, Méx.– “Atendiendo las 
medidas de sana distancia, a partir del 
1 de julio reactivaremos algunas activi-
dades administrativas y reforzaremos 
aquellas áreas que mantuvieron sus 
servicios durante la pandemia por Co-
vid-19; garantizando en todo momento 
el bienestar de más de 2 mil servido-
res públicos y ciudadanía”, señaló el 
presidente municipal, Jesús Tolentino 
Román Bojórquez.

Durante la primera reunión informati-
va que sostuvo con trabajadores de más 
de 30 dependencias como Secretaria del 
Ayuntamiento, Comunicación Social, 
Turismo, Contraloría, Reclutamiento, 
la Biblioteca Amoxtlatiloyan, el Teatro 
Acolmixtli Nezahualcóyotl, entre otras, 
el munícipe reconoció labor de los ser-
vidores públicos durante la contingen-
cia por Covid-19. “Agradezco el trabajo 
que han realizado, ya que durante estos 
meses la prestación de servicios bási-
cos como salud, agua potable, drenaje, 
alumbrado, entre otros, contribuye a 
mantener el confinamiento”.

Siguiendo los protocolos de sana 
distancia, durante esta reunión el titu-
lar de la Dirección de Salud Municipal 
(Disam), Roberto Carlos Téllez San-
doval, presentó las principales medidas 
sanitarias que deberán implementar 

para un retorno seguro a sus centros de 
trabajo, como el uso obligatorio de cu-
brebocas, lavado constante de manos 
o uso de gel antibacterial, así como la 
limpieza y desinfección de espacios.

Asimismo, el encargado de la Secre-
taria Técnica de Gabinete, Inocencio 
Ibarra Piña, dio a conocer el Regla-
mento para implementar medidas de 
seguridad ante contingencias epide-
miológicas y sanitarias, aprobado por 
Cabildo el pasado 12 de junio, con el 
objetivo de continuar inhibiendo la 
propagación del virus SARS-CoV2, 
causante de Covid-19.

“El semáforo de riesgo sanitario 
continúa en color rojo, por lo que es in-

dispensable no bajar la guardia, regre-
semos a nuestras actividades poniendo 
el ejemplo, siguiendo estas medidas. 
Estaremos al pendiente de la salud de 
cada uno de los trabajadores del Ayun-
tamiento”.

Finalmente, autoridades locales re-
cordaron que en caso de que la pobla-
ción presente síntomas asociados con 
la enfermedad, acudan al médico para 
una atención oportuna, por lo que puso 
a disposición el número telefónico de 
la Dirección de Salud, 1551-6395, así 
como del Sistema para el Desarrollo In-
tegral de la Familia (DIF), 5853-7474, 
para brindar información y asistencia 
médica en caso de ser necesario.

Chimalhuacán, México.– “Es urgente 
que el gobierno del Estado de Méxi-
co responda a 702 maestros sin pago, 
quienes desde el mes de octubre del año 
2019 dejaron de recibir los honorarios 
correspondientes a su trabajo. La situa-
ción es severamente preocupante ya que 
la pandemia de coronavirus aún vigente 
en el país, exige solución inmediata a 
este problema que ha dejado sin ingre-
sos a los profesores”, manifestó el di-
rigente del Movimiento Antorchista en 
este municipio y diputado mexiquense, 
Telésforo García Carreón.

esta pandemia y para cumplir el con-
finamiento y no exponerse al corona-
virus, necesitan los recursos que por 
derecho les corresponden”, indicó.

Telésforo García Carreón

Toluca de Lerdo, Méx.– La 
Comisión de Patrimonio Es-
tatal y Municipal de la 60 Le-
gislatura mexiquense auto-
rizó al Ayuntamiento de Chi-
malhuacán donar un predio 
de su propiedad al Instituto 
Mexicano del Seguro Social, 
para que en él se construya 
una hospital regional, y donar 
otro predio al Instituto de Ca-
pacitación y Adiestramiento 
para el Trabajo (ICATI), donde 
ya opera la Escuela de Artes 
y Oficios (EDAyO) II.

Bajo el mecanismo de se-
sión a distancia que favorece 
respetar el distanciamien-
to social ocasionado por la 
emergencia sanitaria, la co-
misión que preside el diputa-
do Marlon Martínez Martínez 
(PRI) dio su aval a las inicia-
tivas que en su oportunidad 
presentó al Congreso el titu-
lar del Ejecutivo estatal.

Para el primer caso, se tra-
ta de un terreno de 55 mil 335 
metros cuadrados del inmue-
ble identificado como Lote 
Único, ubicado en avenida 
Nezahualcóyotl número 111 
y calle Prolongación Sauces 
sin número, del barrio de 
Santa María Nativitas, y su 
donación fue condicionada 
a que no se cambie el uso y 
destino que motivó su autori-
zación. En caso contrario, re-
vertirá a favor del patrimonio 
del municipio.

Refiere la iniciativa, a la que 
dio lectura la diputada María 
Elizabeth Millán García (More-
na), que el Hospital Regional 
que ahí se construirá tendrá 
la capacidad de 250 camas 
y proporcionará, entre otros 
servicios, terapia intensiva, 
admisión hospitalaria, quiró-

Dijo que pese a la cuarentena de la 
contingencia sanitaria, los maestros afec-
tados pertenecientes a todos los niveles 
educativos, continuaron trabajando con 
alrededor de 20 mil educandos a través de 
clases en línea. En este sentido, destacó la 
urgencia de liberar los pagos del magiste-
rio para sobrevivir al confinamiento.

“Es inaudito que a casi nueves meses 
de negar la remuneración, el gobierno 
estatal a través de la Secretaría de Edu-
cación mexiquense sea tan insensible 
con los profesionales de la educación; 
ellos tienen familias que sustentar en 

fanos, tococirugía, servicios 
ambulatorios, medicina físi-
ca y rehabilitación, imageno-
logía, laboratorio, anatomía 
patológica, banco de sangre 
y consulta externa.

Menciona también que 
desde 2013 las autorida-
des locales y la diputación 
de entonces impulsaban su 
construcción, pues conside-
raban que un municipio con 
una población tan numerosa 
debía contar con servicios 
de salud suficientes y efi-
cientes para atender desde 
consultas básicas hasta de 
alta especialidad.

En el segundo caso se tra-
ta del inmueble ubicado en 
calle Lucha Villa, manzana E, 
lote I, del barrio Fundidores, 
en el cual se encuentra cons-
truida y en funcionamiento 
la Escuela de Artes y Oficios 
(EDAyO) II de Chimalhuacán, 
con una superficie de 6 mil 
636.87 metros cuadrados.

De acuerdo con el dicta-
men avalado por la Comisión 
Legislativa, en el año 1996 el 
Ayuntamiento de Chimalhua-
cán entregó en donación al 
ICATI ese predio en el cual 
se construyó la EDAyO, sin 
que se hayan cubierto los 
requisitos formales legales y 
administrativos para que di-
cha donación surtiera plenos 
efectos jurídicos ante terce-
ros involucrados.

Con motivo de lo anterior, la 
jefa de la Unidad Jurídica y de 
Igualdad de Género del ICATI 
solicitó al presidente munici-
pal de Chimalhuacán apoyo 
para la desincorporación del 
predio, a fin de realizar los 
trámites jurídicos de regulari-
zación correspondientes.

Marlon Martínez Martínez
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Rodrigo Ruiz Martínez

Inversión total de casi 105 millones, informó Sandra Luz Falcón Venegas

Pronunciamiento I...
viene de la contraportada

Cualquier acto que atente con-
tra la seguridad e integridad de las 
personas es condenable e injustifi-
cable y el gobierno de Sheinbaum 
Pardo tiene todo el respaldo de las 
legisladoras y legisladores en las 
decisiones que asuma en materia 
de seguridad pública, con respeto 
a los derechos humanos.

Asimismo, expresamos nuestra 
solidaridad con el titular de la Se-
cretaría de Seguridad Ciudadana 

de la Ciudad de México y confia-
mos en su pronta recuperación.

Los representantes populares 
manifestamos nuestras más senti-
das condolencias a las familias de 
los policías que lamentablemente 
perdieron la vida en el cumpli-
miento del deber.

Es necesario reconocer la va-
lentía y el profesionalismo de los 
elementos caídos en este tan co-
barde atentado.

Papalotla, Méx.– “El gobierno muni-
cipal tiene finanzas sanas y no tiene la 
necesidad de contratar deuda con nin-
guna institución financiera”, afirmó el 
alcalde Rodrigo Ruiz Martínez; señaló 
que aunque la emergencia sanitaria 
por Covid-19 ha generado gastos ex-
traordinarios, con el manejo adecuado 
de las finanzas se ha estado cubriendo 
en tiempo y forma cada uno de los ru-
bros en los que se ha invertido, por lo 
que se ha pagado a todos y cada uno 
de los proveedores.

“Papalotla es el municipio más pe-
queño en cuanto a territorio y población 
del Estado de México, por lo que nues-
tro presupuesto es igualmente pequeño 
y es por eso que actuando de manera 
responsable hemos evitado contraer 
deudas que pongan en riesgo las finan-
zas del gobierno municipal”, señaló.

Afirmó que pese a que recibió un mu-
nicipio con una deuda de más de 20 mi-
llones de pesos contraída por las admi-
nistraciones anteriores, el gobierno mu-
nicipal sigue trabajando sin la necesidad 
de endeudarse, pero cumpliendo con to-
dos y cada uno de los compromisos del 
Ayuntamiento. Con ello, Rodrigo Ruiz 
resaltó que el Gobierno de Papalotla no 
está en quiebra, que tiene finanzas sanas 
porque se está haciendo un buen manejo 
de los recursos públicos, por ello en nin-
gún momento se ha acercado al Congre-
so local para buscar contratar deuda.

Agregó que la austeridad con la que 
se ha manejado la administración, ha 
permitido mantener finanzas sanas, 
para dar cobertura a las necesidades 
básicas del municipio.

“No voy a negar que en ocasiones 
hay que estirar el gasto, que nos es 
difícil cubrir, sobre todo ahora con la 
emergencia sanitaria, sin embargo an-
tes de contraer deuda, considero que el 
Gobierno del Estado de México podría 
ayudarnos con un extra en los recur-
sos, o redireccionando algunos gastos 
de presupuesto en rubros relacionados 
con la emergencia sanitaria, eso sería 
lo ideal, no endeudarnos”, explicó el 
alcalde papalotlense.

Aclaró que habló con la diputada 
Mónica Alvarez Nemer, quien le expli-
có que la información vertida en varios 
medios de comunicación no era con la 
finalidad de señalarlos como munici-
pios en quiebra, sino explicarles que 
hay pláticas con instituciones financie-
ras para que en alguna situación emer-
gente como la que se está viviendo por 
Covid-19, pues puedan contratar algún 
crédito en caso de requerirlos.

Ruiz Martínez, dejó en claro que du-
rante su administración no se ha buscado 
contratar deuda ni se contratará, porque 
se está trabajando con austeridad, admi-
nistrando bien los recursos en beneficio 
de todos los habitantes de Papalotla.

Valle de Chalco Solidaridad, Méx.– El 
Comité Interno Municipal para la pro-
tección contra riesgos sanitarios cele-
bró su cuarta sesión ordinaria, con el 
objetivo de estudiar el retorno a las 
actividades en parques, jardines y cen-
tros deportivos en la demarcación. La 
sesión se realizó en el patio central del 
palacio municipal, y durante su desa-
rrollo, los integrantes del Comité aten-
dieron los protocolos de higiene que ha 
definido la autoridad sanitaria federal 
para celebrar este tipo de reuniones.

En el presídium, se contó la asis-
tencia de Armando García Méndez, 
presidente del Comité y del municipio 
de Valle de Chalco; Mario Daniel Onti-
veros Alvarez, presidente suplente del 
Comité; Eliseo Gómez López, secreta-
rio técnico; María Evelia Mares Pérez, 
secretario técnico A; Joanna Arlette 
Cruz Escamilla, vocal; y Teresita de 
Jesús García Rodríguez, vocal.

Antes de iniciar los trabajos, se pro-
cedió al pase de lista, y una vez que se 
verificó el quórum, se presentó el or-
den del día. El Comité Interno Muni-
cipal, sesionó sobre 6 puntos, entre los 
que se incluyó el informe de activida-
des y acciones realizadas dentro de la 
pandemia a cargo del alcalde Armando 
García Méndez.

En la presentación de su informe, el 
edil mencionó que gracias a la colabo-
ración de la ciudadanía y a las medidas 
dictadas para enfrentar la emergencia 
sanitaria, fue posible afrontar con res-
ponsabilidad a la pandemia.

Para desarrollar el punto 3 del orden 
del día, la vocal y también regidora, 
Joanna Arlette Cruz Escamilla, anun-
ció la reapertura de las actividades de-
portivas conforme a los lineamientos 
que dictó el gobierno federal y estatal.

Sobre este punto en particular, la vo-
cal del Comité, Teresita de Jesús Gar-

cía Rodríguez, resaltó que los parques 
y centros deportivos serán abiertos, 
pero que es importante que la ciuda-
danía observe que el aforo máximo de 
personas es del 30 por ciento.

Antes de proceder a la clausura de 
los trabajos de la cuarta sesión ordina-
ria del Comité Interno Municipal, el 
alcalde Armando García Méndez  fue 
enfático al subrayar: “Hay que mante-
ner la fecha de reapertura con cautela; 
seguir atentos a las disposiciones del 
gobierno federal y estatal. Tenemos 
que ser muy cautos”.

El edil Armando García Méndez, presidente del Comité, encabezó la sesión

Evelyn Parra y el diputado Jesús 
Martín del Campo Castañeda, del 
PT, rechazamos la violencia en to-
das sus formas y manifestaciones 
y desde el Legislativo local se pro-
porcionarán nuevas herramientas 
legales a las autoridades capitali-
nas para fortalecer su tarea en la 
lucha contra la delincuencia.

Texcoco de Mora, Méx.– La gestión 
del gobierno municipal que encabeza 
Sandra Luz Falcón Venegas, hizo po-
sible que la Secretaría de Desarrollo 
Agrario y Territorial (Sedatu) iniciará 
las obras, en una primera etapa de una 
serie de acciones de esta dependencia 
en esta localidad.

La presidenta municipal de Texcoco, 
Sandra Luz Falcón Venegas, informó 
que derivado del Programa de Mejora-
miento Urbano ejercicio fiscal 2020, la 
Sedatu inició los trabajos que tienden al 
mejoramiento de espacios urbanos den-
tro de inicio en cinco comunidades.

Agregó que estas acciones se en-
cuentran respaldadas por el Programa 
Territorial Operativo que se elaboró 
durante el último semestre del 2019, a 
través de Instituto de Geografía de la 
UNAM y con la participación del mu-
nicipio y sus habitantes.

Lo anterior, derivó en una cartera de 
proyectos, tal y como lo establecen los 
lineamientos operativos del Programa 
de Mejoramiento Urbano de índole 
federal, resultando beneficiados de 
inicio las comunidades de Lomas de 

Cristo, con las construcción de un par-
que recreativo.

En Montecillos se realizará la cons-
trucción de jardín comunitario y del 
módulo deportivo en la avenida Gon-
zález en Montecillos, en beneficio de 
todos los habitantes de esta localidad.

En Santiago Cuautlalpan, dieron 
inicio a los trabajos en el deportivo, en 
Lomas de San Esteban arrancó la cons-
trucción del centro de desarrollo comu-
nitario y módulo deportivo ubicado en 
las calles Faisán y Mirlos y en San Luis 
Huexotla, se trabaja en la construcción 
de la casa de día y auditorio.

Estas obras hacen una inversión total 
de aproximadamente 105 millones 206 
mil 561 pesos en acciones que se tiene 
proyectadas que concluyan en este año.

La alcaldesa señaló que pese a la 
emergencia sanitaria que se está vi-
viendo actualmente en Texcoco, no se 
baja la guardia en la gestión y ejecución 
de obras para beneficio de todos sus 
habitantes, por lo que estas acciones 
vendrán a mejorar la calidad de vida de 
quienes habitan en estas comunidades 
y a rescatar el tejido social.
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Pase a la 7

Ciudad de México.– Legisladoras 
y legisladores del Congreso de 
la Ciudad de México expresamos 
nuestro total apoyo a las acciones 
que realiza el gobierno de Claudia 
Sheinbaum Pardo en el comba-
te a la delincuencia organizada 
y condenamos enérgicamente el 
atentado que sufrió el secretario 
de Seguridad Ciudadana, Omar 
García Harfuch.

La prevención y persecución 
del delito, la desarticulación de 

bandas organizadas y otorgar ma-
yores garantías de seguridad a 
la ciudadanía son algunas de las 
principales prioridades de la admi-
nistración pública local.

Las diputadas y diputados del 
Grupo Parlamentario de Morena, 
de la Asociación Parlamentaria 
Encuentro Social, así como las 
diputadas Teresa Ramos Arreola, 
del PVEM, Leonor Gómez Otegui, 
del PT, la diputada independiente 

Ciudad de México.– El alcalde de Venustiano Carranza, Julio 
César Moreno Rivera, informó las acciones oportunas y con-
tundentes que se han tomado en la demarcación para evitar 
ser un foco de contagio por Covid-19.

En este mensaje, Moreno Rivera señaló: “Hemos sellado 
nuestro compromiso para el bienestar de las familias de las 80 
colonias, con la entrega de apoyos económicos #RespaldoVC 
y los programas sociales dirigidos a las Jefas Madres de Fa-
milia, “Mujeres Emprendedoras” y “Adultos Mayores, Forma-
dores de Hogar”.

Asimismo, el alcalde indicó que estas acciones brindan la 
certeza, para que sus gobernados y el gobierno de la Venustia-
no Carranza “¡juntos salgamos adelante!”.

Toluca de Lerdo, Méx.– El diputa-
do Maurilio Hernández González, 
presidente de la Junta de Coordi-
nación Política de la 60 Legislatura 
mexiquense, condenó el atentado 
en contra de Omar García Harfu-
ch, secretario de Seguridad de la 
Ciudad de México, del que ya se 
recupera, y se solidarizó con la jefa 
de gobierno Claudia Sheinbaum 
por la lucha frontal que mantiene 
contra la delincuencia organizada 
en la capital del país.

El también coordinador del gru-
po parlamentario de Morena en 
el Congreso mexiquense dijo que 
el ataque, que fue atribuido por el 

ajena a los hechos, a cuyos fami-
liares envió sus condolencias.

El ataque, señaló, se da poco des-
pués de que el Gobierno de México, 
a través de la Unidad de Inteligencia 
Financiera, amplió sus acciones en 
contra de las fuentes de financia-
miento de los grupos criminales me-
diante el congelamiento de cuentas 
relacionadas con el CJNG y con 
otros cárteles, como el de Sinaloa.

El armamento usado en el aten-
tado, indicó el legislador, demues-
tra también el poder acumulado 
por esas organizaciones delictivas 
que corrompieron autoridades du-
rante años y permitieron el tráfico 
de armas, y que alcanzó su clímax 
con el fallido operativo “Rápido y 
Furioso” por el cual ingresaron mi-
les de armas de alto poder hacia 
México durante el sexenio de Feli-
pe Calderón.

Por último, expresó su deseo de 
que las investigaciones conduz-
can a la detención de los autores 
materiales e intelectuales, sobre 
quienes debe caer todo el peso 
de la ley, y reconoció que de ma-
nera inmediata se haya logrado la 
detención de 12 sujetos presunta-
mente participantes en la agresión, 
a quienes ya investiga sus posibles 
lazos con el crimen organizado.

propio Omar García al Cártel Ja-
lisco Nueva Generación (CJNG), 
es consecuencia precisamente del 
combate al crimen organizado.

Señaló que una de las prioridades 
de la Cuarta Transformación es re-
cuperar la seguridad pública, empe-
zando por hacer transparente la in-
formación sobre la presencia y ope-
ración de varios cárteles en CDMX 
y en el Estado de México, como lo 
hizo el secretario de la Defensa Na-
cional, Luis Cresencio Sandoval, al 
dar a conocer un mapa al respecto.

Maurilio Hernández lamentó la 
pérdida de vidas humanas por esta 
agresión, incluida la de una mujer 

Maurilio Hernández González

Total apoyo a Claudia Sheinbaum Pardo en el combate a la delincuencia

Ciudad de México.– La jefa de go-
bierno, Claudia Sheinbaum Pardo, 
reconoció la valentía con la que to-
dos los días los elementos de la Po-
licía capitalina cumplen su deber y 
los exhortó a seguir trabajando para 
garantizar la seguridad y la paz, lue-
go de que el secretario de Seguridad 
Ciudadana, Omar García Harfuch, 
sufriera un atentado.

La mandataria confirmó que el 
secretario estaba fuera de peligro y 
siendo atendido en un hospital, así 
como el fallecimiento de tres personas 
–dos policías y un civil–, 12 detenidos 
por las agresiones y la realización de 
las investigaciones correspondientes.

“A los habitantes de la Ciudad de 
México les reitero mi compromiso 
para garantizar la seguridad y la 
paz, y aquí no hay marcha atrás, 
tenemos un gran secretario de Segu-
ridad, que está en coordinación con 
la Fiscalía General de Justicia de la 
Ciudad de México y las fuerzas fede-
rales. Estamos trabajando junto con 
la Fiscalía para poder dar resultados 
y decirles que el secretario está bien 
y él es quien está al mando de la Se-
cretaría de Seguridad Ciudadana de 
la Ciudad de México”, expresó.

La mandataria capitalina señaló 
que los hechos se registraron en el 
cruce de avenida Paseo de la Reforma 
y Monte Blanco, colonia Lomas de 
Chapultepec, donde un grupo de su-
jetos a bordo de una camioneta de 3.5 
toneladas atentó contra el vehículo 
del secretario Omar García Harfuch.

“Desafortunadamente, dos ele-
mentos del equipo de seguridad del 
secretario perdieron la vida; a las fa-
milias de estos dos valientes policías 
les envío mi más sentido pésame, y 
decirles que no van a quedar desam-
parados. Lamentablemente también 
perdió la vida una mujer que tran-

sitaba en un auto por la zona, estu-
ve en contacto con la familia para 
darles todo, absolutamente todo el 
apoyo que necesiten”, dijo.

En videoconferencia, acompaña-
da del Comandante de la Primera 
Zona Militar y Mando Coordinador 
de la Guardia Nacional en la Ciudad 
de México, Gral. Martín Salvador 
Morfín Ruiz; y la secretaria de Go-
bierno, Rosa Icela Rodríguez Veláz-
quez; la jefa de gobierno indicó que 
se encuentra en coordinación con la 
Guardia Nacional para tomar las 
medidas necesarias y garantizar la 
seguridad en la capital del país.

Claudia Sheinbaum Pardo


